
                                4/15(土)

テーマ  

      今年度の未来寺子屋についてと本證寺フェスティバルについて        

９：３０  年度初めのごあいさつ 

       担当者の河村が異動になりました           

   今年度は斎藤と中村で担当します        

      今年度のスケジュールについて 

       毎月第３土曜日  

       頻度・日程についてご意見ありますか？ 

→月１は多すぎる？二か月に１回でもという意見も出ましたが、ひとまずは現状の

月１回のままで。 

ただ、議題がないときもあるかもしれないので、その場合はスキップするなど柔軟

な対応でいきましょう。この活動は強制ではありません。皆さんの自主性に任され

ています。皆さんが参加しやすく、かつ継続しやすい方向性を一緒に探っていきま

しょう。 

 

９：４０  本證寺フェスティバル（５月４日（木））の内容とお手伝いのお願い 

       ５月３日（水）前夜祭 準備：午後４時～ 

５月４日（木）当日  準備：午前６時３０分～ 

                        受付・アンケート業務：午前９時～午後４時 

→前夜祭の準備は夜間にまたがるので、基本的には野寺の人だけで大丈夫とのことでした。 

矢田さん、和代さん、田口さんがお手伝いしてくださいます。 

未来寺子屋としては、里山センチュリーチームがシロツメクサの花冠作り他で出店。 

一杯の味噌汁プロジェクトチームが味噌ボールによる味噌汁提供で出店します。 

皆さんのパワーで盛り上げましょう❢ 

 

９：５０  今年度の研修先について 

       ５月２０日（土）           バスにて決行            

案 大河ドラマ館（岡崎） 



   大浜てらまち（碧南） 

   ユギーノユーゴ（岡崎・本宿代官屋敷のレストラン） 

   リクエスト・おすすめはありますか？ 

→話し合いの結果、今回は大浜てらまちに視察に行くことになりました。 

皆さん、奮ってご参加ください！ 

 大河ドラマ館は空いたタイミングでまた行こうということになりました。 

 

１０：１０ 本證寺のおみやげについて 

       ハス鉢を売ってみる 

       （本證寺ハスの会） 

       他にアイデアはありますか？ 

→ハス鉢についてはハスの会さんがきょうえんいちの時だけでなく、毎週末に売り

出す準備をすでにしてくださっています。 

入倉さんより数々の提案がありました。 

・T シャツ ハスの写真入りの素敵な T シャツを作ってきてくださいました。 

・おかし  安城駅前の両口屋さんと本證寺のお土産になるようなお菓子を作りた

いという話をしてくれているようです。ただ、市内の他の菓子店さん

との兼ね合い？などもあり、一本釣りのような感じは難しそうでした。

課題は全体に周知して賛同を得て、具体化に向けて動いていくことと

感じました。 

 

１０：３０ おわりのあいさつの後グループトーク 

１１：００ だいたい終わり 

 

👀今年度の目玉企画👀 
市内の歴史的建造物の調査で安城市がお世話になっている名市大院の溝口先生と

いう先生（研究分野 芸術工学研究科建築都市領域）と神谷家住宅の活用方法につ

いてゼミの課題としてコラボすることになりました。現時点では、大学院の学生さ

んに私たちの要望をお伝えし、活用案を提案していただくことを想定しています。 

６月に神谷家住宅で未来寺子屋を開催し、実物を見ながら私たちの意見を集約し、

要望を伝えたいと思います。皆さん、神谷家住宅の活用については様々な思いがあ

ると思います。ぜひその思いをお聞かせください❢ 


